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MOTTO 
 

“Hidup adalah perjuangan dan Pengabdian” 

 

Hidup mengajarkan kita untuk terus berikhtiar, menghadapi berbagai tantangan 

bahkan kegagalan. Namun, hal tersebut harus menjadi pemacu semangat untuk 

terus bergerak, tidak menyerah dan tidak lelah untuk mengevalusi diri dan terus 

berproses. 
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ABSTRAK 

 

Deti Febriyani, Pengembangan Media Pembelajaran Komik Berbasis 

Website Pada Materi Zakat  

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui: (1) Pengembangan media 

pembelajaran komik berbasis website pada Materi Zakat, (2) Tingkat kelayakan 

dan kepraktisan media pembelajaran komik berbasis website pada Materi Zakat, 

(3) Hasil pengembangan media pembelajaran komik berbasis website pada Materi 

Zakat yang layak digunakan sebagai media pembelajaran. Jenis penelitian yang 

digunakan adalah Research and Development (R&D) dengan menggunakan 

model pengembangan Borg and Gall yang dimodifikasi oleh Sugiyono yang 

dilakukan dengan tujuh tahap, yaitu potensi dan masalah, mengumpulkan data, 

desain produk, validasi desain divalidasi dari beberapa ahli, yaitu ahli media, ahli 

materi dan ahli bahasa, revisi produk, uji coba dan revisi produk. Subjek 

penelitian ini adalah peserta didik kelas IX F SMP Negeri 92 Jakarta Tahun 

Ajaran 2022/2023. Hasil penelitian menunjukkan bahwa media pembelajaran 

komik berbasis website pada materi zakat memperoleh nilai dari ahli media 87,5% 

dengan kriteria sangat layak, ahli materi sebesar 100% dengan kriteria sangat 

layak, dan ahli Bahasa 83,3% dengan kriteria sangat layak. Sedangkan penilaian 

pendidik memperoleh nilai sebesar 96% dengan kategori sangat praktis dan 

penilaian peserta didik sebesar 92,5% dengan kategori sangat praktis. Sehingga, 

dapat disimpulkan bahwa media pembelajaran komik berbasis website pada 

materi zakat sangat layak dan praktis dimanfaatkan sebagai media pembelajaran.  

Kata Kunci: Materi Zakat, Media Pembelajaran, Komik Berbasis Website. 
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ABSTRACT 

 

Deti Febriyani, Development of Website-Based Comic Learning Media on 

Zakat Material 

The purpose of this study is to find out: (1) Development of website-based comic 

learning media on Zakat Material, (2) The feasibility and practicality of website-

based comic learning media on Zakat Material, (3) The results of developing 

website-based comic learning media on Zakat Material that are suitable for use as 

learning media. The type of research used is Research and Development (R&D) 

using the Borg and Gall development model modified by Sugiyono which is 

carried out with seven stages, namely potential and problems, collecting data, 

product design, design validation validated from several experts, namely media 

experts, material experts and linguists, product revision, product testing and 

revision. The subjects of this study are students of grade IX F Junior High School 

92 Jakarta for the 2022/2023 academic year. The results showed that website-

based comic learning media on zakat material obtained scores from media experts 

87.5% with very feasible criteria, material experts by 100% with very feasible 

criteria, and linguists 83.3% with very feasible criteria. While the educator 

assessment obtained a score of 96% with a very practical category and a student 

assessment of 92,5% with a very practical category. Thus, it can be concluded that 

website-based comic learning media on zakat material is very feasible and 

practical to be used as a learning medium. 

Keywords: zakat material, learning media, website-based comics. 
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 تجريدي 
الويب مواقع على قائمة الزكاة مادة عن كوميدية تعليمية وسائط تطوير ، فبرياني ديتي  

 مواد حول الويب مواقع على قائمة هزلية تعليمية وسائط تطوير (١) :معرفة هي الدراسة هذه أهداف كانت 

 مواد  حول الويب مواقع على القائمة الهزلية التعلم لوسائل العملي والتطبيق الجدوى مستوى (٢) ، الزكاة

 المناسبة الزكاة  مواد حول الويب مواقع على قائمة هزلية تعليمية وسائط تطوير نتائج (٣) ، الزكاة

 برج  تطوير نموذج باستخدام والتطوير البحث هو المستخدم البحث نوع .تعليمية كوسيلة للاستخدام

 ،  والمشاكل الإمكانات وهي ، مراحل سبع على تنفيذه يتم والذي ، سوجيونو  بواسطة تعديله تم وجالالذي

 خبراء  وبالتحديد ، الخبراء من العديد قبل من التصميم صحة من والتحقق ، المنتج وتصميم ،  البيانات وجمع

 هذه  موضوع كان .والمراجعات المنتجات وتجارب  المنتجات ومراجعات واللغويين المواد خبراء ، الإعلام

 تستخدم .٢٠٢٣/٢٠٢٢ الدراسي للعام جاكرتا ٩٢ العليا صغار مدرسه في التاسع الصف في طلابًا الدراسة

 وسائط أن النتائج أظهرت  .المثالي المعياري الانحراف الوسائط جدوى أداة بصحة الخاصة التحليل تقنية

 ٪ ٨٧،٥ الإعلام خبراء من درجات على حصلت  الزكاة مواد على الويب مواقع على القائمة الهزلية التعلم

 مجدية بمعايير ٪٨٣،٣ واللغويين ، للغاية مجدية بمعايير  ٪١٠٠ المواد وخبراء  ، للغاية مجدية بمعايير

 الفئة  في ٪ ٩٢،٥ الطالب وتقييم للغاية العملية الفئة في  ٪٩٦ علامة  على المعلم تقييم حصل بينما .للغاية

 الزكاة مواد حول الويب مواقع على القائمة الهزلية التعلم وسائط  أن استنتاج يمكن ، وبالتالي .للغاية العملية

تعليمية كوسيلة لاستخدامها وعملية للغاية مجدية . 

الإلكترونية المواقع على القائمة الهزلية الرسوم ، التعليمية الوسائط ،  الزكاة مادة :المفتاحية الكلمات   
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